

冬は水道管の凍結にご注意ください！

問い合わせ 振興課管理班 ☎78-3112(内227)

屋外に露出している給水管は外気の影響を受けやすく、凍りやすくなります。特に、風あたりが強かったり、建物の日陰に設置してある水道管はさらに気温が下がり、大変凍りやすい環境にあります。水道管の凍結を防ぐに

凍りやすい水道管には必ず防寒を

冬の冷え込みが厳しいとき、気温がマイナス4℃以下（風あたりの強い所はマイナス1℃から2℃）になると、水道管が凍結して水が出なくなったり、破裂することがあります。もし破裂すると、漏水が起こり、家庭の水道代が上がる可能性があります。そうなる前に、早めの防寒の準備をしておきましょう。

寒さは水道管の大敵 早めに防寒の準備

冬は冷え込みが厳しいとき、気温がマイナス4℃以下（風あたりの強い所はマイナス1℃から2℃）になると、水道管が凍結して水が出なくなったり、破裂することがあります。もし破裂すると、漏水が起こり、家庭の水道代が上がる可能性があります。そうなる前に、早めの防寒の準備をしておきましょう。



は保温が一番です。凍結する前に、水道管に保温効果がある保温チューブや布などを蛇口の上まで巻いて、その上からビニールなどを巻いて防水してください。メーターを保護するためには、メーターボックスの中に使い古しの毛布や布、発泡スチロールなどを入れて保温してください。ほかに、寝る前に少量の水を流すと凍結しにくくなります。これらの対策をして、凍結を未然に防ぎましょう。

もし水道管が凍ってしまったら

水道管が凍ってしまったときは、自然に溶けるのを待つか、凍ってしまった部分にタオルなどをかぶせて、ゆつくりとぬるま湯をかけてください。早く溶かしたいからといって、急に熱いお湯をかけると、管や蛇口が破裂したり、給水栓を傷めることがありますのでご注意ください。



もし破裂したら、バルブをしっかりと閉めましょう

水道管や水道メーター（メーターガラス）が破裂してしまったときは、

もし水道管が破裂してしまつたら

また、凍結で蛇口を開けても水が出ない場合、蛇口を開けたままにすることがありますが、水が出なくても必ず蛇口を閉めるようにしてください。

できる範囲でメーターボックス内のバルブを閉めて水を止めてください。その際、破損した箇所を布やテープなどでふさいで、なるべく水が漏れないようにしてから修繕を依頼してください。

修理依頼先について

水道メーターから蛇口までの漏水は水道工事業者へお問い合わせください。水道メーター（メーターガラス）の破裂に関しては振興課管理班が無料で交換します。水道メーター付近で漏水している場合も無料で修理できる場合がありますのでご連絡ください。道路上（公道）の問題を発見した際にも、振興課管理班へご連絡ください。



男女ともに活躍する社会に向けて

男女共同参画川柳表彰



入賞者に表彰状が贈られました

男女共同参画を考えるきっかけ作りとして募集した川柳の表彰式がふれあい祭りステージで行われました。これは津奈木男女共同参画推進懇話会が小中学生を対象に行ったもので、今年も各学校からたくさんの作品が寄せられました。

【中学生の部】

最優秀賞 林田大輝（浜崎）
『父なのに 子から逃げて 育児ナシ』

【小学生の部】

最優秀賞 長濱かずは（平国上）
『男女の差 つけない力 その心』

初土俵入り！力強い子へ 平国天子宫杯相撲大会

平国下地区にある平国天子宫で11月8日（木）に、子どもの健やかな成長を願い「赤ちゃん土俵入り」が行われました。この行事は毎年この日に行われ、100年以上続いているものです。今年は赤ちゃん2人がまわしとはちまきを身に付け、堂々とした土俵入りをみせて観客を沸かせていました。

ほかに、大人の真剣取組や平国小児童による小学生相撲も行われました。参加した力士たちが力強い取組みを見せると、会場には歓声と拍手が沸き起こっていました。



最後はみんなでハイ、ポーズ！



抱きかかえられながら土俵入り

全身使って楽しく表現

津奈木小学校ダンスワークショップ

10月31日（水）と11月1日（木）の二日間、舞踊家で振付家の森下真樹さんが津奈木小学校を訪れ、6年生を対象にダンスのワークショップを行いました。

ウォーミングアップに太鼓の音を聴いて体を動かし、その後、森下さんオリジナルの“津奈木うずうず音頭”の振付を教してもらい、音楽に合わせて踊りました。最後は、手足や頭など、自分の体を使って名前を書く“からだ名刺”を披露して授業が終わりましたが、終了後も森下さんを囲んでサインをもらおうとする生徒たちでとても賑やかでした。